
ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA NÚMERO 196/2014 DE LA JUNTA DE
FACULTAD DE CIENCIAS DE LA DOCUMENTACIÓN Y COMUNICACIÓN
DE LA UNIVERSIDAD DE EXTREMADURA

Día y hora de la reunión: 7 de marzo de 2014 a las 13 h. en primera
convocatoria y diez minutos más tarde en segunda

Lugar: Sala de Juntas.
Asistencia/Ausencia:

Miembros natos:
Decano Agustín Vivas Moreno Asistencia
Vicedecana Docencia María Victoria Nuño Moral Asistencia
Vicedecana 
Infraestructuras

Cristina López Pujalte    Asistencia

Secretario Docente María J. Reyes Barragán Asistencia
Administradora del Centro Mº Jesús Salas Olgado Asistencia
Delegado del Centro Ángel Pino López Asistencia
Subdelegada de Centro Tomás Lozano Soto Asistencia

Profesorado:
Pedro Luis Lorenzo Cadarso Ausente  
Jose Luís Herrera Morillas Asistencia
Vicente Guerrero Bote Asistencia
Antonio Pulgarín Guerrero Ausente   
José Luis Bonal Zazo Asistencia
María del Pilar Ortego de Lorenzo Cáceres Asistencia
Antonio Muñoz Cañavate Asistencia
Margarita Pérez Pulido Ausente     
Mº Victoria Carrillo Durán
Felipe Zapico Alonso

Baja
Ausente  

Carmen Solano Macías Ausente    
Cristina Faba Pérez Asistencia
Soledad Ruano López Ausente     
Javier Trabadela Robles Asistencia
Miguel Angel López Alonso Ausente  
Jorge Caldera Serrano Ausente  
Julián Rodríguez Pardo Ausente   

Representantes  de
Departamento:
Matemáticas Manuel Mota Medina Asistencia
Filología Inglesa Ángela Romero Navarrete        Excusa
Información y Comunicación
Arte y CC. Del Territorio José Maldonado Escribano Asistencia
Historia Francisco Rico Callado Ausente 
Ing.de Sistemas Informáticos. Jesús María Álvarez Llorente Excusa

Representantes  del  Personal  de  Administración  y
Servicios:

Representantes  de
Alumnos:



Andrea Camacho Bastos
Miguel Vivas Linares
María Márquez Durán
Pedro Benítez Santos
Pedro Manuel Vinteño López

 Ausente 
Asistencia
Ausente 
Ausente 
Asistencia

Invitados  asistentes  a  la  Junta  de
Facultad
Dª Rosario Fernández Falero.
Dª Ana Castillo Díaz

Orden del Día:

1.  Informe del Decano. 

2.  Aprobación, si procede, de actas anteriores.

3. Aprobación del Día del Centro.

4. Aprobación, si procede, de la Memoria Económica del año 2013.

5.  Aprobación, si procede, del Presupuesto del Centro para el año
2014.

6. Propuesta de calendario de exámenes de la convocatoria de junio
para defensa de Trabajos Fin de Grado y Trabajos Fin de Máster.

7. Aprobación, si procede, de los equipos de emergencia para el Plan
de prevención de Riesgos Laborales.

8. Propuesta  de distinción a empresas  que acogen a  alumnos en
prácticas de las titulaciones. 

9. Asuntos de trámite.

10. Preguntas y sugerencias

A. DELIBERACIONES:

El Presidente abre la sesión y excusa de la no asistencia a la Junta de Centro
de Dª Ángeles Romero Navarrete y de D. Jesús Mª Álvarez     

Primera: El Decano informa sobre los siguientes aspectos:

- Agradecimientos a Mª José Rico por su traslado, a Gerardo Palomo por
su  jubilación  y  a  Pedro  Millán  que  cesa  como  profesor  en  esta
Facultad

- Bienvenida a Guadalupe García como Técnico de apoyo en sustitución
de José Luis Balhondo.

- Informa  que los exámenes después de Navidad se van a retrasar y
empezaran  el  12  de  enero,  ya  que  este  año  se  han  quejado  los
alumnos. También se han producido conexiones entre el periodo de
corrección de exámenes y ampliación de matrícula. En convocatoria
ordinaria hay 15 días y en extraordinaria 10 días. 

- Sobre las titulaciones oficiales de másteres informa que el Decreto
220 del Gobierno de Extremadura, los másteres que no lleguen a 20
alumnos serán eliminados. Esto supone aproximadamente el 80% de
los másteres de la universidad. El Rector se ha reunido con el Director
General de Universidades para flexibilizar la medida, optándose por
una media de 18 alumnos de nuevo ingreso, o bien que en el último



curso se matriculen 20 alumnos. En nuestro caso el Máster en Gestión
de la Información Digital tiene un promedio de 18,2 alumnos, por lo
que el año que viene se sigue impartiendo. Al final se eliminarán 7 u
8 másteres. Los másteres se acreditan en el año 2016.

- Por el contrario el Máster Universitario de Investigación si reúne todos
los requisitos.

- Podemos plantearnos la opción de proponer nuevos másteres pero
tendrían que estar antes de mayo para que se puedan impartir en el
2016. Se va a pasar unos cuestionarios de másteres a los institutos y
alumnos  para  ver  qué  es  lo  que  más  les  interesa  en  másteres  y
grados.

- Los cursos de adaptación se siguen impartiendo   

- Sobre  los  programas  formativos  conjuntos  que  se  han  puesto  en
marcha tenían entre 60 y 120 créditos. El Decreto 220 dice en una
transitoria que tiene que ser un 50% de asignaturas comunes. Este
porcentaje sólo lo cumplen las ingenierías. Se opto por no aceptar lo
que propone el Gobierno de Extremadura, quedando pendiente una
reunión para que se dé más flexibilidad en el número de créditos.

- El proceso de acreditación de títulos está en marcha

- Sobre el derribo del cubo no se sabe nada de lo que haya salido en
prensa                  

A  continuación  el  presidente   cede  la  palabra  a  la  vicedecana  de
infraestructuras  que informa sobre los siguientes aspectos:

- Las cañerías están en mal estado, perece ser que hay fugas de agua
lo que afecta  a la caldera de la calefacción. Hay que hacer una obra
grande que requiere que terminen las clases para acometerla

- La wiffi se ha incrementado en el número de puntos. Se han puesto
18 puntos nuevos

- Terminación de la obra de la muralla

- Se sigue insistiendo en el tema de  instalar un servicio de reprografía
en la Facultad

El presidente comenta que el 11,12 y 13 de marzo se llevarán a cabo en la
Facultad las Jornadas de Puertas Abiertas. El 20 de marzo  vendrá  Santiago
Modeo al salón de actos de la Facultad. Dentro del programa 2020 de El
Periódico  Digital  se  presentará  en  la  Facultad  un  programa  de
emprendedores. Se coordinará desde el vicerrectorado de alumnos. 

La Asociación de Prensa de Cáceres presentará en la Facultad los premios de
audiovisuales.

Insiste  en  que  se  cumpla  el  Reglamento  de  préstamo  de  material
audiovisual.

Sobre los horarios informa que  se intentará que este año sean flexibles,
aunque recuerda que el horario es de 8 de la mañana a 10 de la noche y de
lunes a viernes.

Se abre un turno de palabras:

El profesor Maldonado comenta que  ve un poco descontrolado el horario de
2º  curso,  habría  que  establecer  un  número  de  horas  máximas  por
asignatura.  Pregunta  sobre  quién  va  a  llevar  la  propuesta  de  nuevos
másteres?

La profesora Carrillo comenta que ya se puede empezar a trabajar en la
acreditación  de  las  titulaciones.  Sin  embargo  la  autoevaluación  es  más



compleja,  ya  que  se  piden  evidencias  y  hay  muchas  cuestiones  que
dependen de Rectorado, como todo lo relacionado con la página web.

El presidente contesta sobre la propuesta de másteres que la Facultad no
tiene que proponer nada, sino que parten a instancia de un profesor, de un
grupo de investigación, de área, etc. Después será tramitado por el Centro.

La vicedecana de docencia contesta sobre los horarios  diciendo que ella
juega con las dos titulaciones y además tiene que contar con el profesor a
tiempo parcial que siempre tiene que ir de tarde. El problema de los horarios
es mayor en la titulación de CA. Incluso para el curso que viene tendríamos
que plantearnos si poner una titulación de mañana y otra de tarde o algunos
cursos.

El alumno Ángel Pino propone que se establezca un límite de horas para las
asignaturas. Se le contesta que hay profesores que prefieren dar dos horas
juntas.

El alumno Tomás Lozano agradece que se amplíe el número de puntos wiffi
ya que son prioritarios para la docencia y el alumnado.

El  alumno  Pedro  Manuel  Vinteño  pregunta  que  va  a  pasar  con  las
asignaturas  que  impartía  el  profesor  Millán.  Se  le  contesta  que  no  es
competencia  del  centro  que  es  el  Departamento  de  Información  y
Comunicación.

El  alumno Ángel  Pino  pregunta  a  quien  le  corresponde  el  calendario  de
exámenes.  Se  le  contesta  que  es  Rectorado  quien  lo  establece  y  ha
acordado  que  se  retase  dos  días  en  la  convocatoria  de  después  de  las
vacaciones de navidad.

Segunda: Sobre la aprobación de actas anteriores el Decano propone votar
una por una cada acta. Se someten a votación las actas siguientes: 191,
192,  193  y  194.  Cada  una  de  ellas  se  aprobó  por  unanimidad  por  los
representantes en Junta de Centro.    

Tercera: Sobre el Día del Centro para el curso 2014-2015, se propone el  23
de abril.

Se somete a votación. Se aprueba por unanimidad.

Cuarta: En relación a la Memoria Económica del año 2013, el presidente de
la Junta de Centro cede la palabra a la administradora quien comenta las
partidas de gasto del año 2013.

Se abre un turno de palabras:________________

Se  Somete  a  votación  la  memoria  económica  de  2013.  Se  aprueba  por
unanimidad

Quinta: En lo atinente al Presupuesto del Centro para el año 2014 se van a
seguir las mismas partidas presupuestarias que en el curso anterior. Se han
reducido  los  gastos  de  mantenimiento.  Se  va  a  mantener  el  fondo  de
bibliografía.

Se abre un turno de palabras:

El alumno Ángel Pino pregunta si se ha contemplado algo para actualizar los
programas de edición a cargo del presupuesto de la Facultad. Se le contesta
que se intentará cargar este gasto a las ayudas que saca el Gobierno de
Extremadura. Añade que hay programas que están obsoletos.

Se somete a votación el presupuesto para el curso 2015. Se aprueba por
unanimidad

Sexta: Sobre la propuesta de calendario de exámenes de la convocatoria
de junio para defensa de Trabajos Fin de Grado y Trabajos Fin de Máster. El



presidente comenta que el calendario de la convocatoria de julio estaba ya
aprobado,  pero  que  también  había  que  establecer  una  fecha  para
convocatoria de junio. 

Se abre un turno de palabras:

El  alumno  Ángel  Pino  pregunta   si  se  mantiene  la  convocatoria  de
septiembre. Se le contesta que sí.

Se somete a votación el calendario para la convocatoria de junio, 2014. Se
aprueba por unanimidad 

Séptima:  En  relación  a  los  equipos  de de  emergencia  para  el  Plan  de
prevención  de  Riesgos  Laborales.  La  Vicedecana  de  Infraestructuras
comenta que es necesario tener un Plan de Emergencias. Dentro del Plan, la
primera actuación es elaborar y aprobar unos equipos de actuación.  Son
cuatro equipos que se recogen en el anexo adjunto.

Se somete a votación la relación de personal designado para actuar en caso
de emergencia en la Facultad. Se aprueba por unanimidad.

Octava: Sobre la propuesta de distinción a empresas que acogen a alumnos
en prácticas de las titulaciones. Se proponen:

 Máster en Gestión de la Información Digital a INDRA

 Grado en Comunicación Audiovisual a GESGRAF

 Grado en Información y Documentación al Archivo de la Diputación de
Badajoz

Se somete a votación. Se aprueba por unanimidad.

Novena: Asuntos de trámite_______________

Décima: Preguntas y sugerencias 

El alumno Ángel Pino pregunta (1) Si Onda Campus podría emitir en abierto,
ya que así se le reconocería el esfuerzo realizado a los alumnos y para tener
mayor  impacto.  (2)Por  qué no se amplía  a  cursos  superiores  el  Plan  de
Acción Tutorial de las Titulaciones (PATT)?. Sobre el punto uno se le contesta
que es muy complicado emitir en abierto, se necesita licencia, se hicieron
contactos con el Ayuntamiento pero no prosperaron, además se tiene que
aprobar en Junta de Gobierno. El programa tutor  no se ha puesto en marcha
porque no hay profesores suficientes, se intentará para el curso que viene.

El  alumno  Tomás  Lozano   pregunta  en  qué  situación  se  encuentra  el
conocimiento de inglés en las titulaciones de la Facultad. Se le contesta que
en los grados no es necesario justificarlo y en los másteres tampoco porque
no está recogido en los verifica.  Por  tanto,  no hay problema en nuestro
centro con el inglés

B. ACUERDOS 

Primero: ___________

Segundo:  Se aprobó por  unanimidad de los  representantes en Junta de
Centro las actas 191, 192, 193 y 194.

Tercero: Se acordó que el día del Centro para el curso 2014/2015 sea el 23
de abril de 2015.
Cuarto: Se aprueba por unanimidad la memoria económica de 2013.

Quinto: Se aprueba por unanimidad el presupuesto para el curso 2015. 

Sexto:  Se aprueba por unanimidad el calendario para la convocatoria de
junio, 2014 para defensa de     



Séptimo:  Se aprueba por unanimidad la relación de personal  designado
para actuar en caso de emergencia en la Facultad. 

Octavo: Se aprueba por unanimidad la distinción a empresas que acogen a
alumnos en prácticas de las titulaciones. 

 Máster en Gestión de la Información Digital a INDRA

 Grado en Comunicación Audiovisual a GESGRAF

 Grado en Información y Documentación al Archivo de la Diputación de
Badajoz

Noveno: ____________

Décimo: _____________

No habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión a las quince horas
del día de la fecha.

Vº.Bº.

EL PRESIDENTE LA SECRETARIA,

Fdo.: Agustín Vivas Moreno Fdo.: María J. Reyes Barragán



RELACIÓN  DEL PERSONAL DESIGNADO  PARA ACTUAR EN
CASO DE EMERGENCIA EN LA  FACULTAD DE CIENCIAS DE

LA DOCUMENTACIÓN Y LA COMUNICACIÓN

Equipo de actuación: JEFE DE EMERGENCIA (JE)

NOMBRE TURNO
LOCALIZACIÓN /

TELÉFONO
Agustín Vivas Moreno Mañana Decanato/86419
María Victoria Nuño Moral(*) Mañana Decanato/86410
María J. Reyes Barragán Tarde Decanato/86405
Cristina López Pujalte (*) Tarde Decanato/86411
Marcar con un asterisco en caso de ser sustituto.

Equipo de actuación: EQUIPO DE PRIMERA INTERVENCIÓN (EPI)

NOMBRE TURNO AREA ASIGNADA LOCALIZA
TELÉFONO

Blas Vázquez Castaño M/T Consejería/Salón Actos/
Aulas

86418

Marta Cortés del Arco M/T Consejería/Salón Actos/
Aulas

86418

M/T Consejería/Salón Actos/
Aulas

86418

José Antonio Zara Fernández M/T Consejería/Salón Actos/
Aulas

86418

Mª Luisa Bermejo Sánchez Mañana Secretaría/informáticos 86402
María Jesús Salas Olgado Tarde Secretaría/informáticos 86402

Carlos Ceballos Cantero Mañana Onda Campus 86480
Gloria Redondo Rodríguez(*) Mañana Onda Campus 86480
Marcos Casilda Sánchez Tarde Onda Campus 86480

Mercedes Abegón Suarez M/T Cafetería 86451
PRIMERA PLANTA

Juan José Mendoza Ruano M/T Planta 1ª Biblioteca 86416
María del Carmen Villalón Plá M/T Planta 1ª Biblioteca 86415

María Alicia Millán Mínguez Mañana Planta 1ª (Cubo) 86497
Francisco Rico Callado Tarde Planta 1ª (Cubo) 86478

Ana Godoy Morón Mañana Decanato 86406
Cristina López Pujalte Tarde Decanato 86411
Ana Castillo Díaz Mañana Seminarios/Pasillos 86459
Ana González Delgado Tarde Seminarios/Pasillos 86472

SEGUNDA PLANTA
Javier Trabadela Robles Mañana Planta 2ª (Cubo) 86481
Jorge Caldera Serrano Tarde Planta 2ª (Cubo) 86440

TERCERA PLANTA
Antonio Muñoz Cañavate Mañana Planta 3ª (Cubo) 86434
Cristina Faba Pérez Tarde Planta 3ª (Cubo) 86483

Marcar con un asterisco en caso de ser sustituto



Equipo  de  actuación:  EQUIPO  DE  ALARMA  Y  EVACUACIÓN
(EAE).Funciones generales 

NOMBRE TURNO AREA ASIGNADA LOCALIZA
TELÉFONO

Guadalupe García García Mañana Secretaría/informáticos 86417
José A. Fdez. de Tejada 
Hernández

Tarde Secretaría/informáticos 86403

Daniel Martín Pena Mañana Onda Campus 86480
Alicia Domínguez Gallardo (*) Mañana Onda Campus 86480
Irene Rangel García Tarde Onda Campus 86480

Ángel Campañón Rodríguez M/T Cafetería 86451
PRIMERA PLANTA

Juan José Mendoza Ruano M/T Planta 1ª Biblioteca 86416
María del Carmen Villalón Plá M/T Planta 1ª Biblioteca 86415
María Victoria Nuño Moral Mañana Decanato/Pasillo A.I. 86406
María J. Reyes Barragán Tarde Decanato/Pasillo A.I. 86405
Antonio García Diez Mañana Seminarios/Pasillos 86457
Juan Manuel Cardoso Carballo Tarde Seminarios/Pasillos 86473
José Maldonado Escribano Mañana Planta 1ª (Cubo) 86637
Clara Eugenia Marcos Gómez Tarde Planta 1ª (Cubo) 86447

SEGUNDA PLANTA
Antonio Pulgarín Guerrero Mañana Planta 2ª (Cubo) 86481
José Luis Garralón Velasco Tarde Planta 2ª (Cubo) 86440

TERCERA PLANTA
Carmen Solano Macías Mañana Planta 3ª (Cubo) 86434
José Luis Bonal Zazo Tarde Planta 3ª (Cubo) 86483

Equipo  de  actuación:  EQUIPO  DE  ALARMA  Y  EVACUACIÓN
(EAE).Funciones específicas

*Todo el profesorado será EAE del Aula donde se encuentre impartiendo clase
en el momento de declararse la evacuación del Centro

NOMBRE

ÁLVAREZ LLORENTE, Jesús

BONAL ZAZO, José Luis

CALDERA SERRANO, Jorge.

CARDOSO CARBALLO, Juan Manuel

CARRILLO DURÁN, María Victoria

CASTILLO DÍAZ, Ana 

DÍAZ BARRADO, Mario P. 

ENCABO VERA, Miguel Ángel

FABA PÉREZ, Cristina

FERNÁNDEZ FALERO, María del Rosario 

GARCÉS BOTACIO, Indhira

GARCÍA DÍEZ , Antonio 

GARCÍA MARTÍNEZ, Ana Teresa   

GARRALÓN VELASCO, José Luis 

GONZÁLEZ DELGADO, Ana   

GUERRERO BOTE, Vicente   

HERMOSO RUIZ, Faustino

HERRERA MORILLAS, José Luis 

HINCHADO MORALES, Francisco   



LÓPEZ ALONSO, Miguel Ángel

LOPEZ ARANDIA, Mª Amparo

LÓPEZ PUJALTE, Cristina

LORENZO CADARSO, Pedro Luis

LUNA, Rosario  

MALDONADO ESCRIBANO,  José

MARCOS GÓMEZ, Clara Eugenia

MARTOS NÚÑEZ, Eloy

MIGUEL VÉLEZ, Francisco Javier de

MILLAN PAREDES, Tatiana

MOTA MEDINA, Manuel

MUÑOZ CAÑAVATE, Antonio 

NIETO CORDERO, J. Guillermo

NUÑO MORAL, María Victoria 

ORTEGO DE LORENZO-CÁCERES, M. Pilar

PALACIOS,  José María

PÉREZ PULIDO, Margarita

PULGARÍN GERRERO, Antonio

REYES BARRAGÁN, María J. 

RICO CALLADO, Francisco Luis

RODRÍGUEZ PARDO, Julián

ROMERO NAVARRETE, Ángela 

RUANO LÓPEZ, Soledad

SOLANO MACÍAS, Carmen 

TRABADELA ROBLES, Javier

VIVAS MORENO, Agustín   

ZAPICO ALONSO, Felipe  



Equipo de actuación: EQUIPO DE PRIMEROS AUXILIOS (EPA)

NOMBRE TURNO AREA ASIGNADA LOCALIZAC./
TELÉFONO

Álvaro José Sánchez Ortega Mañana 86409
Manuel María Pérez Ayala Tarde 86409
José Antonio Zara  Fernández(*) M/T 86418
Marcar con un asterisco en caso de ser sustituto

 

Compañera  tutora  de  José  Santiago  Carreiras  Gragera:  María  Dolores
Gragera Muslera


